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Ich verfolge die Diskussion nun schon seit ein paar Tagen und kann dieses ständige Gejammere
nicht mehr hören. Auf der einen Seite wird ständig der Zusammenhalt der Mannschaft und das
es nur über Teamleitung funktioniert, aufgeführt. Auf der anderen Seite wird gesagt, es müsse
noch ein Möh-Ersatz und am besten noch ein gestandener 6er her. Aber habt ihr euch auch mal
Gedanken gemacht, was dann mit nem Löwen oder nem Behrens passieren soll? Wenn solch
wichtigen Stützen der Aufstiegsmannschaft die Perspektive genommen werden soll, was denkt
ihr wie lange es dann noch den Zusammenhalt der Mannschaft geben wird. Die Unmut wird
sehr schnell wachsen und das ist meiner Meinung das schlimmste was uns passieren kann.

Das für außen noch Verstärkungen kommen müssen, da gehe ich mit euch einher. Aber die
restlichen geforderten Verstärkungen müssten schon weitaus stärker sein als das vorhandene
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